

Comisaría de Carabineros en Angol experimenta brote de Ómicron

El prefecto (s) de Malleco, teniente coronel Eduardo Rosales, indicó que el servicio policial no se verá afectado por esta circunstancia.

Neimar Claret Andrade

Definitivamente que la variante Ómicron de Covid-19 no está cediendo espacios, pues ahora hay un brote entre los funcionarios de la 1° Comisaría de Carabineros en Angol.

Al ser consultado al respecto, el prefecto (s) de Carabineros en Malleco, teniente coronel Eduardo Rosales manifestó que “lo que estamos viendo con nuestro servicio de salud es que efectivamente hay un par de funcionarios que están positivo al Covid; estamos verificando las posibles sospechas de funcionarios que



pudieran tener algún síntoma y que pudieran ser contactos previos, estamos realizando los exámenes respectivos y estamos coordinados con la autoridad de salud”.

Al ser consultado sobre si este brote afectaría el servicio policial que brinda la 1° Comisaría de Angol en la calles, recalcó que “no, el servicio se mantiene, nosotros estamos 24/7 trabajando tanto en la unidad, en lo que es la guardia, en la población que son

Prefecto de Carabineros en Malleco, Eduardo Rosales

los servicios ordinarios que realizamos; tenemos servicios extraordinarios, focalizados conforme la movilidad del delito, eso es lo que habitualmente hacemos y, además, los servicios extraordinarios que estamos realizando con el Ejército, entendiendo el Estado de Excepción en que se encuentra la IX Región”.